

Congrès mondial d'hypnose : une présence marocaine remarquée

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-09-10 16:49:58 - Vu sur pharmacie.ma

L'AMHYC, association marocaine d'hypnose clinique, membre de la confédération francophone d'hypnose et thérapies brèves (CFHTB), a participé au congrès mondial d'hypnose qui a eu lieu à Paris du 26 au 29 Août 2015.

Ce congrès a connu un succès exceptionnel avec la participation de 55 pays, plus de 2400 participants et 320 communications.

L'Hypnose médicale est largement présente dans les hôpitaux Français, Belges et Suisses et dans de nombreux autres pays.

Selon Madame Myriam NCIRI, présidente de l'AMHYC, « les indications de l'hypnose sont nombreuses allant des douleurs aiguës à chroniques, la dépression, le stress, les troubles fonctionnels digestifs, les addictions ou l'amélioration de la tolérance d'une chimiothérapie. » >

Pour la 1ère fois de son histoire, le Maroc était présent à ce congrès avec une délégation marocaine d'une dizaine de médecins, et une communication sur le thème : " des rituels de la transe à l'hypnose médicale au Maroc en 2015".

Rappelons que l'AMHYC, est une association qui oeuvre pour le développement de l'hypnose médicale au Maroc et forme exclusivement les professionnels de la santé. Son objectif est de proposer une approche nouvelle de la prise en charge des patients, une humanisation des soins et l'amélioration de la relation soignant soigné.